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L’arbitrage est considéré comme la juridiction la plus adéquate pour
trancher dans les litiges maritimes, car il préserve leur nature spécifique
et encourage 1’investissement dans le domaine du commerce maritime
international.

L’arbitrage ne peut accomplir son role pour trancher dans les litiges
maritimes, que dans un cadre de coopération avec la juridiction avec la
nécessite du respect de I’ordre public qui pourra constituer un obstacle
pour I’exécution des sentences arbitrales qu’il prononce.

Mots clé:

Acrbitration, litiges maritimes, juridiction, ordre public
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ABSTRACT: \
Arbitration is considered as the most appropriate jurisdiction for
compromise maritime disputes, because it preserves their specific nature

and encourages investment in the field of international maritime trade.

Arbitration cannot perform its role to solve maritime conflicts except in a
scope of cooperation with the jurisdiction, on condition of the respect of
public order which can be an obstacle to the execution of delivered
arbitral sentences.
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